



2017-2018年度

岡山西ロータリークラブスローガン

「進んで参加しよう」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10
高塚ビル2FTEL. 086-233-7300
FAX. 086-225-5300

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：
変化をもたらす

新年のご挨拶



会長

末吉 誠一

新年を迎え、会員皆様にはご清祥の事とお慶び申し上げます。

日頃はロータリー活動に際し、格別のご配慮ご尽力を賜りまして厚く御礼申し上げます。

扱、今年度のスローガン「進んで参加しよう」のもと、年度前半は池上ガバナー公式訪問・地区大会等、多数の出席・参加を頂きまして誠に有り難うございました。又、12月25日に行われましたクリスマス家族会も皆様のご協力のもと盛大に開催することが出来まし

た。中でも薮井佑介さんによる最先端の5次元キーボード演奏は、皆様も満足して頂けたかと思えます。

年度後半は、1月28日にIMが開催され（申し訳ありませんが私は社用の為欠席します）その他色々な行事が執り行われます。会員皆様のご協力のもと進んで参りたいと思えます。

特にイアン・ライズリーRI会長 池上地区ガバナーも提唱されています植樹に関し、植樹委員会を立ち上げ4月22日の「アースデー」までの実行を目指します。

又、次年度は大森ガバナー補佐を輩出しIMの開催も行います。会員皆様のご協力が不可欠と思えますので、クラブ挙げてのご協力を宜しく願います。

最後に「進んで参加しよう」

有り難うございました。

クリスマス家族会

親睦・家族委員長 永瀬 忠亮

本年もクリスマス家族会が12月25日(月)午後6時よりANAクラウンプラザホテル岡山の曲水の間で盛大に開催されました。会員55名とご家族、ゲストを含め総勢118名のご参加を頂きました。

オープニングミュージックで薮井佑介さんの演奏で幕を開け、末吉会長の挨拶に続き桑原前会長のご乾杯の発声の後、一斉にクラッカーを鳴らし賑やかに開会致しました。

司会を石丸会員と千原会員に交代し、アトラクションの開演です。オープニングに続き薮井佑介さんの世界

初5次元キーボードとエレクトーンによるひとりで奏でるオーケストラの演奏で会場を盛り上げて頂きました。

続いて岸副会長扮するサンタクロースの登場です。会場を1周した後ステージ上でちびっ子たち一人一人にプレゼントを手渡しされました。今年は山田会員のご好意により用意されたバルーンも渡されちびっ子たちも喜んで頂けたと思えます。

恒例の抽選会も盛り上がり、最後は岸副会長のご挨拶の後、参加者全員で「手に手つないで」を大合唱し閉会となりました。

開催にあたり会長、幹事をはじめ親睦家族委員の皆さん、ANAクラウンプラザホテル岡山の皆さん、ご協

力頂いた方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

青雲会開催報告

幸野 源 ・ 箱守 英史

去る、12月4日18時30分より、割烹清水にて12月度の青雲会が開催されました。年末の忙しい時期にも関わらず、末吉会長をはじめ24名の皆さまにご参加いただきました。末吉会長のご挨拶、平野様の乾杯のご発声に続いて、たくさんの和食を楽しみました。和食ということもあり、皆様、日本酒や焼酎が進んでいたようです。時節柄、忘年会を兼ねたようになり、大変な盛り上がりで、あっと言う間にお開きの時間になりました。さいごに、岸副会長に閉会のご挨拶をいただき、今年最後の青雲

会を締めくくることができました。

来年の青雲会も楽しく盛り上げていきましょう。



2月の行事予定〈平和と紛争予防/紛争解決月間〉

5日(月) ●第8回理事役員会
12日(月) ●休会(振替休日)

19日(月) ●公益信託助成金授与式
●第3回クラブ協議会

スマイル ボックス

○12月4日

末吉会長、岩居幹事 岡山県立博物館学芸員 重根弘和様を歓迎いたします。本日はご講演よろしく願いいたします。

末吉会長、山下 日出夫君、永瀬 忠亮君 新入会員 尾木稚知さんの入会を歓迎いたします。

岩居幹事 職業においてのみならずロータリアンとしても大先輩ということで大変たのしい尾木さんの入会を心より歓迎いたします。

坂元 徹君 12月2日(土)本年度社会奉仕委員会運営計画である『仲よクリスマス会』が開催され、会員17名、ローターアクトの参加がありました。御協力有り難うございました。

○12月11日

末吉会長、岩居幹事 ①総社ロータリークラブ会長 西文子様 幹事 秋山幸子様のご来訪を歓迎いたします。②岡山南ロータリークラブ副会長 榊原 敬様のご来訪を歓迎いたします。

平野 隆茂君 榊原 敬先生の御参会を歓迎致します。

川端 英男君 昨日のゴルフコンペで優勝させて頂きました。ありがとうございました。同伴競技者の中島さんと坂元さんに感謝します。

黒田 岳司君 2018年JRカレンダーをお持ちしましたので、ご入用の方いらっしゃいましたら、ご遠慮なくお持ち帰り下さい。

楠戸 康通君 柴田様、クリニックの忘年会を当ホテル厨浴でさせていただきました。おいしい料理をありがとうございました。シャンパンの差し入れもありがとうございます。

小原 範夫君 岡山マツダさんの野田店の1周年パーティが12月7日執り行われました。素晴らしいお店で、ピアノ演奏、コーヒーもとてもおいしいですよ。

○12月18日

末吉会長、岩居幹事 岡山南ロータリークラブ 長家 靖様のご来会を歓迎いたします。

上野 正義君 久しぶりに私が知らなかった歴史がありましたので、ノンフィクションを書いてみました。テーブルの上に地図と一緒に置きましたのでご覧ください。場所は東山電停近くの東山峠の奥市グラウンドちかくです。今はデイサービスなどの老健施設がありますが、その当時は山すそのさびしい場所です。沼地のため池が数か所ありました。そこで起こった事件です。どうぞご覧・ご批判ください。今まで、岡山の古いことを数点書きましたが、次は会員の皆さんの、いまはやりのW不倫でもいかがでしょうか。